

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die vielen Umarmungen, das Mitgefühl und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Dr. Werner Arnold Knecht

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Patrick Woodford für die einfühlsamen Worte beim Abschiedsgottesdienst sowie dem Organisten Marc Fitze für das wundervolle Orgelspiel, Frau Sharon Schaedler vom Bestattungsunternehmen Daniel Lochbrunner AG, den First Respondern Rechte Zulg, Herrn Dr. Hans Ulrich Bettschen seinem langjährigen Hausarzt, Herrn Dr. Hansruedi Fehr Unterlangenegg, sowie dem Rettungsdienst Gesigen.

Im Weiteren danken wir für die schönen Kränze, Blumen, Karten, Spenden an die Schweizer Berghilfe und sonstigen Spenden sowie allen, die Werner mit Liebe und Freundschaft verbunden waren und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Es war ein grosser Trost, nicht alleine zu sein bei dem schmerzlichen Abschied von dem Menschen, den wir so sehr geliebt haben.

3700 Spiez, im Februar 2019

Die Trauerfamilie

